



## 奉仕作業お世話になりました。そして、いよいよ体育祭です。

5月11日(土)の奉仕作業お世話になりました。日頃、できなかった作業や体育祭で使用するテントの設営などを行っていただき大変助かりました。これで、来る5月18日(土)の第2回篠根学園体育祭が素晴らしい環境で実施することができます。ありがとうございました。

児童生徒たちは、4月26日(金)の昼休みに体育祭の結団式を行い、3つの団の色も決定しました。各団の団長さんを中心に、体育祭に向けて一生懸命に練習に取り組んでいます。5月18日(土)の体育祭では、練習の成果を保護者・地域の皆様にご披露したいと思います。ご期待ください。

体育祭の練習風景や当日の様子については、ホームページでご覧いただけます。

結団式の様子



奉仕作業の様子



体育祭頑張ります！



## 学校の様子

【交通安全教室】

4月24日(水)5時間目、1～6年生で交通安全教室を行いました。あいにくの天気（朝から雨）だったので、体育館に集まって関谷駐在さんのお話を聞きました。その後、通学班に分かれて、各教室で担当の先生方のリードの元、道路の横断の仕方を確認しました。6年生が、リーダーシップ発揮し、班の集合場所や時間も再確認できました。



【9年生修学旅行】

4月21日(日)～4月23日(火)にかけて奈良・京都方面へ修学旅行へ行ってきました。初日の奈良と最終日嵐山では雨が降られてしまいましたが、予定通りの行程をこなすことができました。生徒たちは充実した日々を過ごすことができました。



## 【8年生東京遠足】

4月24日(水)、東京遠足へ行つきました。雨には降られましたが、それほど影響もなく楽しい一日を過ごすことができました。



## 【7年生宿泊学習】

4月24日(水)～25日(木)にかけて、7年生が宿泊学習へ行つきました。初日、雨のため予定していたハイキングを実施することができませんでしたが、2日目は晴れてハイキングを実施できました。



## 【新入生歓迎行事「チャレンジランキング」】

4月26日(金)、児童生徒会主催の1年生歓迎集会「チャレンジランキング」が開催されました。1年生から9年生までの児童生徒を18の縦割りグループに分け、学校内を巡りながら1年生に教室の場所を案内し、楽しいプログラムを行う行事です。全ての児童生徒が思いやりをもち、協力して楽しい活動に参加しました。



## 【那須塩原市協会長杯争奪ソフトボール大会優勝】

4月13日(土)20日(日)の2日間において、那須塩原市協会長杯争奪ソフトボール大会が行われました。那須JSBCは4戦全勝、失点0で優勝を果たしました。おめでとう！！表彰式の様子です。

